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Liebe Mitbürger,

mein Name ist Monika Blankenheim 
und ich wohne in Petersfehn.

Mit jetzt 65 Jahren habe ich endlich 
meinen „Un-ruhestand“ erreicht.

Zwei Söhne und zwei ganz liebevolle 
Schwiegertöchter und zur Zeit noch 
zwei Enkelkinder machen meine 
Familie komplett.

-  Mitglied im Schützenverein Peters-
fehn, Bogensportabteilung

- in der Patchworkgilde

- im Sozialverband VdK 

- im Ortsbürgerverein Petersfehn

- Kassiererin im SPD Ortsverein   

-  Kassiererin SPD Kreisverband + 
Mitglied in der Wahlkampfkom-
mission 

Liebe Mitbürger und Mitbürgerinnen,

Monika Blankenheim Monika Blankenheim

Ihre Stimmen für mich auf beiden 
Listen, dann gebe ich Ihnen meine 
Stimme für

-  Strukturen, die wohnen bis ins 
hohe Alter in den eigenen vier 
Wänden ermöglichen

-  Mobilität die durch neue Bahnhal-
tepunkte und Bürgerbusse ermög-
licht wird

 
 

-  Betreuungsnetze die ebenso leis-
tungsfähig ausgebaut werden wie 
das Schulangebot

-  die Entlastung der Eltern vom Ende 
der Elternzeit bis zum Schulab-
schluss

Gemeinderat Kreistag



Das hat mich politisch geprägt: 
Ich stamme einerseits aus einem 
Arbeiterhaushalt, mein Großvater 
ist noch als Zimmermann auf ei-
nem Segelschiff  zur See gefahren, 
andererseits haben meine Eltern als 
Musiker ihr Geld verdient. Es waren 
also Macher gefragt. Daher hat mich 
als gebürtige Hamburgerin Helmut 
Schmidts Einsatz bei der Flutkata- 
strophe 1962 sehr beeindruckt.

Das ist mir wichtig: 
Gerechtigkeit ist mir wichtig. Die 
schönsten Gesetze nützen nichts, 
wenn sie vor Ort nicht   umgesetzt 
werden. Leider merkt man oft erst 
dann wo es hakt, wenn man selber 
betroffen ist. Ich wünsche mir, dass 
Menschen sich in schwierigen Situati-
onen ihre Rechte nicht erst erkämpfen 
müssen, wie z. B. beim Pflegestär-
kungsgesetz. 

Das zählt für mich vor Ort: 
Nur wenn ich mich ernsthaft für die 
Leute interessiere, werde ich die Ge-
duld nicht verlieren, wenn Problem-
lösungen manchmal einfach etwas 
länger dauern. 

 Junges Bad Zwischenahn
  junge Menschen intensiver an der 
Entwicklung unserer Gemeinde 
beteiligen
  Ausbildungschancen vor Ort erhö-
hen, um Abwanderung zu verhin-
dern
  beitragsfreie KITAs  und mehr Flexi-
bilität bei den Betreuungszeiten
  Bewerbung um das unicef-Siegel 
„kinderfreundliche Kommune“ 

Gesundes Bad Zwischenahn 
  Natur und Landschaft intensiver 
schützen 
  Bezahlbaren Wohnraum schaffen 
  Ehrenamtliches Engagement stärker 
fördern und würdigen
  Barrierefreiheit und Inklusion  
ermöglichen  

Starkes Bad Zwischenahn 
  Wirtschaft fördern und Fachkräfte 
sichern 
  Mobilität ermöglichen und schnelle 
Internetverbindungen schaffen 
  Dörfliche und ortsbildprägende 
Strukturen bewahren
  Traditionen und Bräuche pflegen 
und erhalten

 
 

Autofreier Sonntag im Zentrum 
  Probeweise Schließung von Teilen 
des Ortskerns für den Auto-  
und Motorradverkehr
  Entwicklung eines intelligenten  
Verkehrslenkungskonzepts
  Schaffung von mehr Parkplätzen  
in unmittelbarer Nähe zum  
Ortszentrum

Unser Wahlprogramm

Monika Blankenheim, seit 2006  
für die SPD im Gemeinderat

Ich erinnere mich noch genau an mei-
ne erste Ratssitzung, in der wir den 
Umbau des Rathauses beschlossen 
haben. Da ist mir richtig klar gewor-
den, welches hohe Maß an Verant-
wortung dieses Amt erfordert.  

Als Mitglied im Straßen- und Verkehr-
sausschuss habe ich gerne über den 
neuen Kurpark beraten, damit er für 
die Bewohner von Bad Zwischenahn 
wieder attraktiver wird. Um im Ort 
die Wege besser begehbar und die 
Straßen leiser zu machen, habe 
auch ich dafür gestimmt einen Teil 
der Pflasterungen durch Asphalt zu 
ersetzen. Außerdem habe ich mich als 
Petersfehnerin für Tempo 50 auf der 
Wildenlohslinie, für die Entschärfung 
der Kreuzung Brüderstraße und 

Mittellinie und die Erneuerung der 
Straßenbäume an der Mittellinie 
eingesetzt.

Im Sport- und Kulturausschuss konnte 
mit meiner Stimme die Weiche für 
einen zusätzlichen Sportplatz in Pe-
tersfehn gestellt werden.

In der Fraktion habe ich mich vehe-
ment für bezahlbaren Wohnraum 
ausgesprochen, da viele Familien in 
der heutigen Zeit nicht mehr bauen 
können oder im Alter die gebauten 
Häuser zu groß sind. Ein Wohnprojekt 
für das ich eingetreten bin, konnte 
sogar barrierefrei errichtet werden 
und wird nun im letzten Bauabschnitt 
noch durch eine Sozialstation ergänzt. 
Nun können viele Leute in Petersfehn 
wohnen bleiben, selbst wenn sie ihr 
Haus aufgeben müssen. 

Mehr Informationen zum Wahlprogramm unter www.spd-badzwischenahn.de


